

La Pride House annonce les quatre premiers membres de sa « team Ambassadors »

À Paris – le 5 avril 2024

Pride House · Paris 2024 est fier d'annoncer aujourd'hui les quatre premiers membres de son équipe d'ambassadrices et d'ambassadeurs : la « team Ambassadors ». Ces personnes incarneront les valeurs de la Pride House : l'inclusion, l'équité et le respect des diversités et apporteront chacune leur voix unique pour promouvoir un espace inclusif et sûr pour tous les participants et spectateurs.

Parmi ces ambassadeurs se trouvent **Louïz**, une artiste et militante transgenre d'origine Réunionnaise. Chanteuse, danseuse, comédienne engagée, elle utilise régulièrement son art pour apporter de la visibilité à la communauté LGBTI+. Son film documentaire Louïz de l'Évolution à la [R]Évolution est disponible en streaming sur MYCANAL plateforme de CANAL+. Son livre « PAPILLON » publié chez City Éditions est disponible dans les librairies depuis novembre 2023.

« En tant qu'artiste j'ai toujours eu à cœur de m'engager en faveur de la communauté LGBTI+. Pouvoir être ambassadrice de la Pride House est pour moi un honneur car il est important que notre communauté puisse être représentée et avoir un espace inclusif et safe pendant les Jeux Olympiques et Paralympiques, l'événement marquant de l'année 2024 en France. »

Vient ensuite **Michael Gunning**, nageur international à la retraite, premier nageur ouvertement gay et métis au Royaume Uni, il a représenté la Jamaïque et le Royaume-Uni et dispose de multiples récompenses qui font de lui un très grand compétiteur. Au cours de ses 16 ans de carrière, il compile à lui seul 8 records nationaux, 3 titres britanniques et a participé à 2 championnats du monde de natation.

« Je suis ravi d'être ambassadeur de la Pride House à l'approche des Jeux olympiques et Paralympiques de Paris 2024. Le sport est une question d'égalité, et je suis impatient de montrer à tout le monde, dans le monde entier, que tout est possible. »

Suivi de **Amazin LeThi**, activiste LGBTI+ aux multiples casquettes et athlète asiatique queer engagée. Avec plus de sept rôles d'ambassadrice internationale du sport LGBTI+, elle est aussi reconnue par plus de 30 organisations internationales, dont Human Rights Campaign et GLAAD et a été mise en lumière par le magazine Forbes la désignant comme l'une des six femmes asiatiques à suivre.

« Je suis ravie d'être la première athlète asiatique ambassadrice de la Pride House pour les Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024 avec mon engagement inébranlable en faveur de la diversité, de l'équité et de l'inclusion. En partenariat avec la Pride House, je défendrai l'égalité LGBTI+ pendant les Jeux et en tant qu'athlète asiatique, queer, visible et fière de l'être, j'aspire à allumer une étincelle chez mes collègues athlètes asiatiques, en les encourageant à embrasser l'authenticité sur et en dehors du terrain de jeu. »

Enfin **Nikki Ayers** vient compléter cette équipe. Elle est une rameuse paralympique australienne qui a surmonté une blessure grave en rugby pour briller dans son sport, remportant des médailles d'or et battant des records mondiaux. Elle a également réussi à concilier sa carrière exigeante d'infirmière et de sage-femme avec un entraînement rigoureux, démontrant ainsi sa résilience remarquable. En tant que modèle positif pour la communauté LGBTI+, elle participe au programme "Thrive with Pride" de l'Institut australien du sport.

« Mon parcours n'a pas toujours été facile. Bien qu'étant très active enfant, je n'arrivais pas à m'identifier à un modèle sportif hautement médiatisé qui aurait pu me permettre de comprendre qu'il était acceptable d'être homosexuelle, de pratiquer un sport et d'être reconnue. Avec la Pride House, je m'engage pour l'éducation et la sensibilisation sur l'importance de l'inclusion de la communauté LGBTI+. Je m'engage à être une ambassadrice positive de la Pride House et pour la communauté LGBTI+, en œuvrant pour l'inclusion de toutes et tous. »

L'équipe de la Pride House · Paris 2024 se réjouit de l'arrivée des premiers membres de sa « team Ambassadors » et attend avec impatience de les voir jouer leur rôle central dans la promotion de ce bel événement.

Qu'est-ce qu'une Pride House ?

Placée sous l'égide de la Pride House Internationale, une Pride House est un lieu bienveillant et inclusif, présent lors des grands événements sportifs. Elle a pour but de lutter contre les discriminations et de désinvisibiliser les personnes LGBTI+ dans le sport. Elle propose un programme festif, culturel, sportif et pédagogique pour sensibiliser le plus grand nombre et rendre au sport son caractère universel, c'est-à-dire accessible à toutes et à tous sans aucune discrimination.

Pour plus d'informations sur la Pride House Internationale, rendez-vous sur le site <http://www.pridehouseinternational.org/>

Quels sont les objectifs de la Pride House ?

- **Faire vivre un événement unique**, en célébrant les Jeux et en favorisant les rencontres avec les athlètes out et les alliés.
- **Éduquer et Former** en proposant des outils pédagogiques pour le grand public, des recommandations et une approche commune pour l'ensemble du mouvement sportif sur l'inclusion des personnes LGBTI+ dans et par le sport.
- **Sensibiliser et Désinvisibiliser**, c'est-à-dire sensibiliser le grand public sur le sujet des LGBTI+ dans le sport et désinvisibiliser ces personnes tout en appelant à la dépénalisation universelle de l'homosexualité.

Sous quelle forme sera-t-elle matérialisée ?

- **Une Pride House Centrale**, un lieu unique qui sera le cœur de ce projet et où sera concentré le programme festif, culturel, sportif et pédagogique.
- **Une Pride House Mobile** qui se déplacera dans différents lieux des Jeux, de Paris et de la proche banlieue pour aller au contact des spectateurs, et du grand public
- **Une Pride House Digitale**, disponible sur téléphone, qui aura pour but de rendre le projet accessible à toutes et à tous, et continuera d'exister comme héritage après les Jeux.

À PROPOS DE FIER-PLAY

Association de loi 1901, elle a été créée en 2022 à l'initiative de la fondation FIER. Elle a pour but d'agir pour le fair-play, l'inclusion, l'équité et le respect des personnes dans le sport quelles que soient leur sexe, leur orientation sexuelle, leur expression ou leur identité de genre.

Contact

contact@fier-play.fr
www.pridehousefrance.com

ILS SOUTIENNENT LE PROJET



**MINISTÈRE
DES SPORTS
ET DES JEUX OLYMPIQUES
ET PARALYMPIQUES**

*Liberté
Égalité
Fraternité*



**MINISTÈRE
CHARGÉ DE L'ÉGALITÉ
ENTRE LES FEMMES ET
LES HOMMES,
DE LA DIVERSITÉ ET DE
L'ÉGALITÉ DES CHANCES**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

